
 - 1 - 

様式第 2号（第 8条関係） 

審議会等会議録 

会議の名称  令和３年度第３回加須市田ケ谷総合センター運営委員会 

開催日時 
 令和４年３月２２日（火） 

 開会／午後１時１１分  閉会／午後２時２３分 

開催場所  加須市田ケ谷総合センター １階 集会室 

議長氏名  坂本 利雄 加須市田ケ谷総合センター運営委員会委員長 

出席委員 

 坂本 利雄 委員長    坂本チカ子 副委員長 

 福岡 憲昭 委員      清水  孝 委員 

  坂本 健治 委員          関口 政司 委員 

  渡邊 典子 委員     折原 浩之 委員      

 高橋 敦男 委員 

欠席委員   寺井 次郎 委員      

会議次第 

 １ 開会 

 ２ 委員委嘱 

 ３ あいさつ 

 ４ 委員長、副委員長の選出 

 ５ 議事   

（１）令和３年度加須市田ケ谷総合センター事業報告について 

（２）令和４年度加須市田ケ谷総合センター事業計画（案）について 

（３）施設のバリアフリー化（土足化）について 

（４）その他 

 ６ その他 

 ７ 閉会 

会議資料の名称 

 資料１ 令和３年度加須市田ケ谷総合センター事業報告及び令和４年度 

     加須市田ケ谷総合センター事業計画（案）について 

 資料２ 田ケ谷総合センターバリアフリー化（土足化）について 

 資料３ 移動スーパーの実施について 

     加須市田ケ谷総合センター条例 

     加須市田ケ谷総合センター条例施行規則 

会議の公開又は 

非公開の別 
 公開 

非公開の理由  － 

傍聴者の数  ０人 

説明者の職・氏名 
 人権・男女共同参画課 課長 小泉 政代 

 田ケ谷総合センター館長   大手 啓司 

事務局職員の職・氏名 

 人権・男女共同参画課 課長 小泉 政代 

 人権・男女共同参画課 主幹 山﨑 美幸 

 人権・男女共同参画課 主査 山下 彰 

 田ケ谷総合センター館長   大手 啓司 

会議録の作成方法  ■ 要点記録   □ 全文記録  

その他必要な事項  
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様式第 3号（第 8条関係） 

発言者 会議の内容（発言内容、審議経過、決定事項等） 

事務局 

（山﨑主幹） 
１ 開会 

大橋市長 
２ 委員委嘱（委嘱状を各委員に交付） 

３ あいさつ 

事務局 

（小泉課長） 

４ 委員長、副委員長の選出 

  （委員長選出方法の説明）   

  初めに、委員長につきまして、委員の皆様方の互選において選出いただき 

 たいと思います。皆様、御意見、御推薦等はありますでしょうか。 

福岡委員  坂本利雄委員を推薦いたします。 

事務局 

（小泉課長） 

 ただいま、坂本利雄委員の推薦がございましたが、皆様いかがでしょうか。 

（一同、異議なし） 

 坂本利雄委員、皆様の総意により委員長をお引き受けいただきますようお願

いいたします。 

坂本利雄委員長  委員長挨拶 

事務局 

（小泉課長） 

（副委員長選出方法の説明） 

 坂本委員長、副委員長の御指名をお願いいたします 

坂本利雄委員長  副委員長は、坂本チカ子委員にお願いしたいと思います。 

坂本チカ子副委員長  副委員長挨拶 

大橋市長  退席 

事務局 

（山﨑主幹） 

５ 議事 

 議長については、加須市田ケ谷総合センター条例施行規則第１０条第１項に

より坂本利雄委員長にお願いいたします。 

坂本利雄委員長 

 本日の出席は、委員１０人中９人です。 

 加須市田ケ谷総合センター条例施行規則第１０条第３項にある半数以上の

出席を満たしておりますので、本会議は有効であることを確認いたします。 

坂本利雄委員長 

（１）令和３年度加須市田ケ谷総合センター事業報告について 

（２）令和４年度加須市田ケ谷総合センター事業計画（案）について、事務局

より一括で説明をお願いします。 

事務局 

（小泉課長） 

（１）令和３年度加須市田ケ谷総合センター事業報告について 

（２）令和４年度加須市田ケ谷総合センター事業計画（案）について 

   （資料１にて説明） 

坂本利雄委員長 

 教養・文化講座について補足します。令和３年度は、講座の開催を計画して

も、コロナ禍により、開催できないものがありました。令和４年度も、今後の

状況により、開催が不可能となるかもしれませんが、要望があった講座の開催

を計画しました。 

 御質疑がありましたらお願いいたします。 
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坂本利雄委員長 
 ないようでしたら、御承認いただいたということで、続いて（３）施設のバ

リアフリー化（土足化）について、事務局より説明をお願いします。 

事務局 

（小泉課長） 

（３）施設のバリアフリー化（土足化）について 

   （資料２にて説明） 

坂本利雄委員長  御質疑がありましたらお願いいたします。 

渡邊委員 
 食生活改善室については、安全面・衛生面や、同じ騎西地域の騎西文化・学

習センターとの整合を図り、土足化しないほうがよいと思います。 

坂本利雄委員長  大手館長のお考えを伺いたいと思います。 

事務局 

（大手館長） 

 バリアフリー化（土足化）については、双方の意見があります。 

 御高齢の方は、履き替える負担や、床が濡れているとき、土足のほうが滑り

にくいという意見も聞いております。一方で、若い年代の方は、衛生面を考慮

し、食生活改善室については、バリアフリー化（土足化）しないほうがいいと

いう意見もありました。 

坂本利雄委員長  子どもの利用という観点から、折原委員のお考えを伺いたいと思います。 

折原委員 
 児童・生徒は、基本的に上履を利用していることを鑑み、食生活改善室専用

の上履を用意するという方法もあると思います。 

坂本利雄委員長 

 食生活改善室については、利用者の安全面を考えれば、土足化してもよいと

思いますが、調理するという衛生面を考えれば、現状のまま利用することも方

法と思います。 

 食生活改善室については、本日結論を出さず、他の市内公共施設にある調理

室の現状等を考慮し、検討した後に、次回の委員会で皆さんに報告させていた

だきたいと思います。 

 他に御質疑がありましたらお願いいたします。 

関口委員 
バリアフリー化（土足化）にあたり、下足入れから部屋に上がるまでに、足

が床に接触しないよう、検討してください。 

事務局 

（小泉課長） 
 検討します。 

坂本利雄委員長  他に御質疑がありましたらお願いいたします。 

坂本利雄委員長 

 ないようでしたら、食生活改善室のバリアフリー化（土足化）については、

今後検討し、令和４年度からバリアフリー化（土足化）を実施することといた

します。 

坂本利雄委員長 （４）その他について、皆さんから何かありますでしょうか。 

事務局 

（小泉課長） 

 公共施設予約管理システムについて、その後の経過を説明いたします。 

 （減免対象利用団体は、予約申請後、当施設への来館は不要である旨を説明） 

坂本利雄委員長  御質疑がありましたらお願いいたします。 
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